

Revista Mexicana de Pediatría

Volumen
Volume **71**

Número
Number **2**

Marzo-Abril
March-April **2004**

Artículo:

Presentación de un libro: “Enfermedades respiratorias pediátricas”

Derechos reservados, Copyright © 2004:
Sociedad Mexicana de Pediatría, AC

Otras secciones de este sitio:

- ☞ Índice de este número
- ☞ Más revistas
- ☞ Búsqueda

Others sections in this web site:

- ☞ *Contents of this number*
- ☞ *More journals*
- ☞ *Search*



Edigraphic.com

Presentación de un libro: "Enfermedades respiratorias pediátricas"

(External appearance of a book:
"Pediatrician respiratory diseases")

Es siempre una grata tarea comentar un libro que aproxima al lector a los adelantos científicos y técnicos en una de las subespecialidades de la pediatría que ha tenido en las últimas décadas un avance inusitado. El libro al que hago referencia versa acerca de las **Enfermedades respiratorias pediátricas**. Es editado por el Manual Moderno y sus autoras son las doctoras Elizabeth Hernández Alvírez y María Elena Furiko Furuya Menguro.

Tal vez algunos lo tengan ya en su biblioteca personal, conozcan su contenido y les haya servido para actualizar criterios, consultar dudas, estudiar temas relacionados con la anatomía, fisiología y mecanismos de defensa del aparato respiratorio, o puede ser que lo hayan consultado acerca de la utilidad de un procedimiento auxiliar para el diagnóstico o tratamiento de un enfermo, o bien, para la rehabilitación o prevención de las enfermedades respiratorias; si lo han hecho..., estarán de acuerdo conmigo en que los 97 colaboradores han escrito sobre te-

mas diversos, en las 700 páginas de este libro, se han esmerado para hacer accesible a los pediatras de habla hispana: conocimientos, métodos, técnicas, procedimientos, y todo lo que concierne al saber y quehacer de los pediatras ante problemas relacionados con esta subespecialidad.

Quienes están familiarizados con el trabajo que representa escribir un libro, seguramente se han percatado de la labor titánica desarrollada por las autoras: los temas del libro han sido seleccionados cuidadosamente, siempre pensado en los problemas que enfrentan los médicos que atienden niños. Sin embargo, creo que su mayor mérito ha sido lograr que el casi centenar de colegas que contribuyeron a concretar esta obra, lo hayan hecho en escasamente dos años. ¡Enhorabuena! doctoras Hernández Alvírez y Furiko Furuya.

El Editor

